



Embarquez

dans
une **Odyssée**
Sportive &
Symbolique !

DOSSIER DE
PRÉSENTATION

Saison
2023-2024

Voilier Surprise
Mathusalem



endobreizh.

FIÈRE DE SANTÉ BRETONNE POUR
LA PRISE EN CHARGE DE L'ENDOMÉTRIOSE

Une Odyssée pour atteindre de multiples objectifs

DONNER L'OPPORTUNITÉ À DES FEMMES DE NAVIGUER EN RÉGATE au sein d'un équipage féminin

PORTER LES COULEURS D'UNE ASSOCIATION ENGAGÉE dans la prise en charge des femmes atteintes d'endométriose

Le Voilier Surprise Mathusalem

LONGUEUR
7.65 m
tirant d'eau
MAX 1.6m

Le voilier Surprise, dessiné par l'architecte naval Michel Joubert, est un monocoque de régates construit par le chantier Archambault. **Mathusalem** est sorti du chantier en 1978, Jacques Holstein en a fait l'acquisition en 2020 et le restaure. En 2023, il le met à disposition de l'association «A SUIVRE» pour créer ce projet sportif amateur d'équipage débutant.



Performance Sportive

- Participer aux **entraînements d'hiver** et de printemps
- Participer aux **régates de la rade** de Lorient
- Obtenir un niveau permettant de participer au **National Surprise** à Aix Les Bains en mai 2024

Performance Collective

- Construire un projet sportif solide avec un **partenaire engagé**, afin de permettre le **renouvellement** de l'équipage féminin de Mathusalem lors des prochaines saisons.



Équipe & Équipage

5 équipières référentes
engagées dans la performance sportive



6 équipières volantes
pour découvrir la navigation
quelque soit l'expérience

Chaque membre contribue également à la promotion du projet, à la recherche de sponsors, à la maintenance du navire, à la communication, à la décoration du voilier aux couleurs d'Endobreizh, à la photographie, à la gestion des équipements, à la logistique et au soutien.

«Nous sommes une petite équipe de 11 femmes, actives, mamans dans une période de nos vies très occupée par le travail et la vie de famille. Il est difficile de trouver du temps pour une activité qui demande de l'engagement comme la voile. Cette occasion d'équipage amateur féminin est une opportunité assez unique que je veux saisir. Nous avons proposé à Endobreizh de porter les couleurs de leur association, pour raconter une histoire plus belle encore qu'une aventure sportive. D'une part, cela donne du sens à ce que l'on voit peu : un équipage de femmes. D'autre part, nous aidons à rendre visible l'accompagnement des femmes qui souffrent d'endométriose. Tout cela a beaucoup de sens. Je suis ravie d'en faire partie!»

Virginie,
membre de l'équipage

«Lorsque l'équipage nous a approchés avec cette idée inspirante, nous avons été instantanément séduits. Leur passion pour combiner sport et sensibilisation est contagieuse. Endobreizh travaille chaque jour pour construire un réseau médical fort et mener des recherches. Ce projet sportif féminin offre une magnifique plateforme pour sensibiliser davantage à notre mission. C'est une collaboration pleine de promesses.»

Pr Vincent Lavoué,
Chef de service de gynécologie
du CHU de Rennes,
Président d'Endobreizh

endobreizh.

La filière de santé bretonne pour la prise en charge des patientes souffrant d'endométriose

Missionnée par l'Agence Régionale de Santé (ARS) Bretagne, l'association travaille pour améliorer la prise en charge médicale des patientes. Endobreizh a pour but de raccourcir les délais de prise en charge, au plus proche du domicile, et ainsi améliorer la qualité de vie des patientes pour leur permettre de mener leur vie sans douleurs et d'accomplir leur projet de parentalité.

Naviguer Vers la Conscience

Collaboration entre **Endobreizh** et le voilier **Mathusalem**

Par Dr Krystel Nyangoh Timoh,
Chirurgienne gynécologue au CHU de Rennes,
Directrice recherche d'Endobreizh.

Une Odyssée Symbolique

La mer, avec ses vagues éternelles et son horizon infini, est souvent perçue comme un reflet des défis de la vie, des tempêtes internes et des espoirs sans fin. En utilisant un voilier comme moyen de communication, **Endobreizh** fait écho aux défis auxquels sont confrontées les femmes atteintes d'endométriose, naviguant à travers les eaux parfois tumultueuses de leur vie quotidienne.

Des Couleurs Qui Parlent

Peint avec les couleurs distinctives de l'association, le voilier devient un phare de sensibilisation. Les couleurs vives ne sont pas seulement un rappel visuel de la mission d'**Endobreizh**, mais elles symbolisent également l'espoir, la résilience et la force collective des femmes luttant contre l'endométriose.

Équipage Féminin : Une Représentation Puissante

Avoir un équipage entièrement féminin dépasse largement une simple question d'apparence. Il représente la solidarité, le soutien mutuel et la force des femmes qui se rassemblent pour faire face à un défi commun. Chaque femme de l'équipage, avec son expertise et sa détermination, incarne les valeurs centrales d'**Endobreizh** : l'engagement, le dévouement et la passion pour créer un changement positif.

Résonance en Bretagne et au-delà

Le choix d'un voilier est particulièrement pertinent pour la Bretagne, une région où la mer a toujours eu une signification profonde. Mais au-delà de la pertinence régionale, cette initiative a le potentiel de résonner avec des publics du monde entier, transcendant les frontières et sensibilisant à l'importance de la prise en charge et de la sensibilisation à l'endométriose.

Le voilier Mathusalem est un rappel puissant que la sensibilisation et l'éducation peuvent être réalisées de manière créative et impactante. En naviguant à travers les mers, ce voilier et son équipage féminin continuent de propager le message d'espoir, d'unité et de force face à l'endométriose.

Contact : 0687039423
Mail : equipagemathusalem@gmail.com
Nous suivre : Instagram @equipage_mathusalem
Association A SUIVRE

